La Gazette de Khaldaar

Numéro 880 : imprimé dans la ville de Parlàs Le plus grand journal du monde de Khaldaar vous livre ses vérités avec passion et conviction



Numéro Spéciale

Nous avons appris que le Baron des Dadgekis ne sera pas présent durant l'Acte III, en effet il a été envoyé en mission par Dard'rik lui-même dans les îles situés au Sud de Kamos. Nous savons que son remplaçant nommé par le Baron lui-même aurait fait forte impression en demandant personnellement le déplacement du campement dans un lieu plus approprié au technique des résidants de la Province de Kamos. Il semble bien déterminé à renverser la balance et tout faire pour remporter l'Acte III afin que son Baron puisse accéder au Prestigieux rang de Haut-Baron.

L'Inquisition nous a autorisé par décret la parution d'un document inédit, en effet nous avons le droit de publier un résumé tiré du journal personnel du Baron Bleu, ledit passage de son contenu complet sera disponible auprès des Archivistes présent durant l'Acte III.

La nuit précédant le départ de la délégation du clan Fellroth pour le Rite de l'Ascension, le Baron Julius de la Maison d'Arthym reçu la visite de Brenyrr qui l'enjoignit de se rendre sans tarder dans l'Est. Elle lui demanda de confier le commandement à quelqu'un de la délégation et de partir dans l'heure pour les contrées orientales. Les contrées orientales sont des zones importantes pour l'économie de la Province de Glevune. Si le moindre problème y était rencontré, c'est l'avenir du Clan Fellroth qui serait remis en question.

Les montures furent sellées sur l'heure et une colonne s'enfuit sans bruit, au cœur de la nuit, dans les ruelles de Glevune. Après trois jours de chevauchée, le Baron et sa troupe arrivèrent en vue des premières terres boisées.

A la fin de cette troisième journée, la troupe s'arrêta dans un camp de bûcherons qui avait été déserté par les ouvriers. Le Baron organisa des tours de garde pour assurer la sécurité du camp car il pressentait que quelque chose allait arriver. Au beau milieu de la nuit la sentinelle cracha ses poumons dans son cor de guerre donnant l'alerte au camp. L'ennemi arriva en nombre, une quinzaine de sauvages équipés d'armures de cuir clouté ont attaqué le campement. Le nombre ne fût pas le problème pour les gardes en armures lourdes et boucliers.

C'est au moment où le Baron terminait d'occire le dernier assaillant, au moment précis où la vie le quittait que la troupe entendît un rugissement venant des profondeurs de la forêt. Le Baron ordonna de laisser les corps sur place, préférant aviser sur l'origine de leurs adversaires au matin quand le soleil serait levé.

Au petit matin, la consternation se lisait sur les visages des soldats, les corps des assaillants n'étaient plus là, aucunes traces d'animaux qui puissent expliquer la disparition des corps.

L'atmosphère était pesante et une seconde attaque vint saper plus encore le moral de la troupe. Cette fois-ci les assaillants criaient frénétiquement un mot en les attaquant, ce ne sera que quelques jours plus tard qu'ils comprendront que ce n'était pas un mot, mais un nom, le nom d'une plaie abjecte de ce monde, Kaghan sera le fléau des Fellroths.

A la fin du combat alors que la troupe était entouré de corps, Kaghan releva d'entre les morts ses hommes, parmi eux deux soldats Fellroths qui avaient péris lors de l'attaque précédente nous attaquèrent sans ménagement, le Baron vit à ce moment-là la peur dans les yeux de ses hommes de devoir se battre contre leurs anciens frères d'armes. Le Baron se chargea personnellement de ses soldats et lorsqu'ils tombèrent à terre, il leur trancha la tête. Jamais ils ne se relevèrent.

combat dura plusieurs jours, malheureusement pas possible de sortir de la clairière sans subir des embuscades. Des runes de protection furent installées, mais avec le temps, la puissance de celles-ci diminue. Il faut les réactiver avec une offrande de sang et un rituel. Alors que la troupe n'était plus que composée du prêtre du Clergé des Clés, du Grand Veneur, d'une Maîtresse Alchimiste et du Baron, les attaques continuèrent de plus belles. Le Baron ne souhaitait pas recevoir de l'aide, il ne voulait pas que quelqu'un vienne se perdre et mourir dans cet endroit maudit. Après quelques jours de combats acharnés, un bruit de combat résonna au loin, perdu pour perdu le Baron rassembla tout le monde et ils quittèrent le camp en direction des bruits dans la forêt. Un combat y avait lieu entre des membres du clan Fellroth, de Kaghan et ses hommes.

Le Baron et ce qu'il restait de sa troupe chargèrent avec leurs frères. Lorsqu'ils purent repousser Kaghan, le Baron demanda à sonner la retraite afin de retourner au campement et de soigner les blessés, leur expérience avec Kaghan leur avaient montré qu'une confrontation directe n'était pas la meilleure des solutions.

Le Général montra au Baron une lettre signée par lui leur demandant de les rejoindre à la fin du Rite de l'Ascension. La signature du Baron avait été falsifié par quelqu'un qui désirait se débarrasser du clan Fellroth en leur tendant un piège dans cette forêt. Avec l'aide des mages accompagnant le Général, une solution se dessina pour sortir enfin de cette forêt. Ils avaient trouvé des runes permettant de créer une prison céleste qui permettrait d'y emprisonner Kaghan pour la fin des temps. Malheureusement un esprit fût manipulé dans les rangs Fellroth et il dévoila à Kaghan l'emplacement des runes de protection. Le temps leur était compté car les maraudeurs de Kaghan cherchaient les runes dans la forêt et bientôt leur dernière protection allait tomber.

A la fin, ils décidèrent tous ensemble d'affronter Kaghan, même si cela devait annoncer la fin du Clan Fellroth, ce fléau ne devait jamais être libéré et ainsi ils préserveront les autres Clans. La bataille fit rage pendant des dizaines de minutes, mais après un effort sans limite, c'est à bout de toute énergie qu'ils arrivèrent à enchaîner Kaghan dans une prison céleste, malheureusement cette dernière était trop faible pour le contenir plus longtemps que quelques heures, ce qui fut suffisant pour quitter ces bois maudits et regagner Glevune afin de partager cette découverte avec Brenyrr.

Le Baron quitta le dernier les bois, et en regardant cette forêt il fit deux promesses. La première est que les noms des hommes de Glevune qui étaient tombés dans cette forêt pour les défendre seraient à jamais honorés et que dans leurs mémoires ils perdureront. La deuxième était pour Kaghan, leur prochaine rencontre sera sa dernière.

Fin de la lettre

Merci à nos lectrices et lecteurs pour votre fidélité, nous nous réjouissions de pouvoir retranscrire la prochaine édition qui apparaitra après la fin de l'Acte III et la nomination de notre nouveau Haut-Baron, le journal souhaite la bonne chance aux trois délégations.